

Yorrys Raweyai dan Fahira Idris Berikan Piagam Penghargaan untuk Petugas PPSU, Satpol PP dan PJLP

Suhendi - TANGSEL.JOURNALIST.ID

Mar 30, 2023 - 23:20



JAKARTA - Ketua Komite II DPD RI Yorrys Raweyai bersama Anggota DPD Dapil DKI Jakarta Fahira Idris berkolaborasi menyerahkan piagam penghargaan kepada Petugas PPSU (Penanganan Prasarana dan Sarana Umum), Satpol PP dan Penyedia Jasa Lainnya Perorangan (PJLP) atau petugas pelaksana lapangan yang mendukung SKPD di DKI Jakarta. (30/03/2023)

Penyerahan piagam penghargaan ini sebagai bentuk apresiasi atas kerja-kerja dan pengabdian PPSU, Satpol PP dan PJLP dalam memberikan pelayanan publik bagi warga Jakarta.

Fahira Idris mengungkapkan, penyerahan piagam penghargaan ini dalam rangka kegiatan kunjungan kerja dan serap aspirasi petugas PPSU, Satpol PP dan PJLP sekaligus menggelar kegiatan berbagi di Bulan Suci Ramadhan 1444 H serta pembagian paket berbuka puasa.

Fahira Idris menjelaskan, dirinya mendapat amanah dari Ketua Komite II DPD RI Yorrys Raweyai untuk memberikan paket berbuka puasa untuk petugas PPSU, Satpol PP dan PJLP di DKI Jakarta yang ditemuinya. Sekaligus dalam rangka menerima aspirasi dan masukan dari para Pegawai PPSU, Satpol PP dan PJLP yang banyak bercerita suka dukanya menjadi garda terdepan dalam menangani setiap permasalahan warga di Jakarta.

"Saya menyampaikan ucapan terima kasih dari Pimpinan Komite II DPD RI Bapak Yorrys Raweyai kepada para petugas PPSU, Satpol PP dan PJLP. Beliau berpesan untuk semangat menjalankan ibadah puasa di bulan suci ramadhan dan dalam menjalankan tugasnya menjaga kebersihan, ketertiban dan ketentraman di berbagai wilayah di Jakarta.

Sebagai warga yang tinggal di Jakarta tepatnya di Kecamatan Mampang Prapatan, Pak Yorrys sangat terkesan dengan kerja-kerja petugas PPSU, Satpol PP dan PJLP karena di lingkungan beliau selalu bersih, teratur dan bagus. Terima kasih PPSU, Satpol PP dan PJLP di DKI Jakarta", ungkap Fahira Idris dihadapan para petugas PPSU, Satpol PP dan PJLP di Jakarta (30/3).

Dalam kesempatan ini, Fahira Idris juga menyampaikan terima kasih kepada Keluarga Besar PPSU, Satpol PP dan PJLP di DKI Jakarta atas pengabdiannya. Fahira Idris juga mengapresiasi para petugas PPSU, Satpol PP dan PJLP yang telah menyampaikan aspirasi dan masukannya kepada Komite II DPD RI.

"Saya doakan, semoga semua petugas PPSU, Satpol PP dan PJLP diberikan kesehatan, kebaikan, kekuatan dan rezeki yang besar untuk terus semangat menjadi Petugas PPSU, Satpol PP dan PJLP yang hebat, keren dan membanggakan," pungkas Fahira Idris. (Hendi)